

Pressemitteilung

Nr.

Berlin, 01.03..2016

Ökologisch korrekt! Umweltschutz im Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg und in San Rafael del Sur

Umweltschutz im Rathaus? Das geht! Einen ganz konkreten Beitrag zur Vermeidung von Plastikmüll im Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg leistet seit Montag, den 29.02.16 das Tiffin Projekt in der Kantine „Casino im Rathaus Kreuzberg“.

Das Tiffin Projekt ist eine Berliner Initiative, die müllfreies Take-Away möglich macht, indem unnötige Einwegverpackungen durch Edelstahlbehälter ersetzt werden.

Hinter der Einführung des Tiffin Projekts in der Kantine stehen das Team von ECO Brotbox sowie die Klimapartnerschaft zwischen dem Bezirk Friedrichshain-Kreuzberg und seinem langjährigen nicaraguanischen Städtepartner San Rafael del Sur. Im Rahmen der Klimapartnerschaft realisieren die Verwaltungen beider Gemeinden zusammen Maßnahmen, um aktiv zum Schutz des Klimas und der Umwelt beizutragen. Das globale Problem des Plastikmülls ist sowohl in Deutschland als auch am anderen Ende der Welt in Nicaragua, Lateinamerika, omnipräsent. Im Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg hat man einen Weg gefunden, der es den Beschäftigten ermöglicht, in ihrem persönlichen Wirkungskreis der Umwelt etwas Gutes zu tun. Auch in San Rafael arbeitet die Verwaltung intensiv am Thema Abfallvermeidung. „Abfall gar nicht erst entstehen zu lassen, ist die beste Methode“, so Noel Cerda, der Bürgermeister aus San Rafael del Sur.

Mitarbeitende im „Rathaus Kreuzberg“ und andere regelmäßige Gäste der Kantine, die ihr Mittagessen bisher in Einweggeschirr mit Alufolie und Plastiktüte aufwendig verpackt mitnahmen, können sich jetzt direkt in der Kantine einfach und kostenlos beim Tiffin Projekt registrieren, eine Tiffin Box vor Ort ausleihen und ihre Speisen müllfrei mitnehmen. Das Tiffin Team bringt es mit dem Slogan „Just Taste No Waste“ auf den Punkt. Das Interesse am „puren Genuss ohne Müll“ war groß. Viele Gäste der Kantine haben sich über das Projekt informiert und erste Mitglieder des Tiffin Projekts, die ab sofort die ökologischen und edlen Mehrwegbehälter nutzen, sind gewonnen. Interessierte können auch jederzeit nach dem erfolgten Auftaktermin mitmachen. Das „Casino im Rathaus Kreuzberg“ ist die erste Kantine in einem Berliner Bezirksamt, wo die Tiffin Edelstahlboxen als kostenlose und nachhaltige Alternative zum Verpackungsmüll angeboten werden.

Kontakt:

M-F. Bökenhans

Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg von Berlin

Umwelt- und Naturschutzamt

Matias.Frederico.Boekenhans@ba-fk.berlin.de

030 - 90298-1487